

04.05.2007 - 15:20 Uhr

Allianz Suisse soutient la Croix-Rouge suisse - Nouvelle centrale d'ambulances à Beyrouth

Zürich (ots) -

Allianz Suisse verse une contribution annuelle de CHF 50 000 au fonds d'aide en cas de catastrophe de la Croix-Rouge suisse. Cette année, cet argent servira à financer l'aménagement d'une nouvelle centrale d'ambulances du CRS dans le sud de Beyrouth.

La centrale d'ambulances de Mreijeh, au sud de la capitale libanaise, est l'un des principaux services d'ambulance du pays. Elle traite en moyenne 18 urgences quotidiennes et ses véhicules partent sur intervention six fois par jour. Dans ce pays dévasté par la guerre, l'accès aux soins médicaux est en général très difficile. De plus, de nombreux hôpitaux et organisations sanitaires ne reçoivent plus les médicaments dont ils ont besoin et doivent, de ce fait, reporter les interventions urgentes, voire y renoncer. Aussi les antennes médicales décentralisées, équipées pour dispenser les premiers soins, comme celle de Mreijeh, aisément accessible pour les civils, sont-elles d'autant plus importantes.

Actuellement, la centrale d'ambulances de Mreijeh est installée dans un appartement d'un immeuble ancien. Cette solution provisoire est, comme on l'imagine, tout sauf appropriée pour un service d'ambulances, l'espace étant exigu et l'accès insuffisant. La Croix-Rouge libanaise a cependant trouvé de nouveaux locaux, qu'elle pourrait acheter immédiatement : deux appartements sont à vendre dans un nouvel immeuble avec un vaste parking, dans la banlieue sud de Beyrouth.

La contribution d'Allianz Suisse au fonds d'aide en cas de catastrophe de la Croix-Rouge suisse sera utilisée, cette année, pour réaliser ce projet et financer la nouvelle centrale d'ambulances. Allianz Suisse est fière de pouvoir soutenir cet important engagement du CICR, dans le cadre de son partenariat avec la Croix-Rouge. Le soutien qu'elle apporte à la CRS s'inscrit dans l'engagement social d'Allianz Suisse.

Contact:

Allianz Suisse
Unternehmenskommunikation
Bleicherweg 19
8022 Zürich
Hansjörg Leibundgut
Tél.: +41/58/358'88'01
E-Mail: hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch

Barbara König
Tél.: +41/58/358'84'14
E-mail: barbara.koenig@allianz-suisse.ch
Internet: www.allianz-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100531811> abgerufen werden.